

特定医療法人社団

鵬友会 ニュースレター

鵬友会ホームページ アドレス http://www.hoyukai.org/ 第122号

発行:2016年6月15日 発行責任者: 特定医療法人社団 鵬友会



QOLに目を向けた療養型病棟を

新中川病院 医師 田中裕之

この度、当鵬友会の新中川病院に入職しました田中裕之と申します。現在、新中川病院の常勤医となり、また週1回ではありますが、湘南泉病院にて循環器内科外来をさせて頂いております。昨年度(平成28年3月31日)までは、聖マリアンナ医科大学循環器内科に所属し、横須賀市にある聖ヨゼフ病院に出向という形で勤務しておりました。平成28年3月31日にて聖ヨゼフ病院出向終了となり、また同時に、聖マリアンナ医科大学循環器内科を退職し、今回新中川病院に入職しお世話になる事になりました。

簡単に自己紹介を致しますと、横須賀市の出身であり、横須賀市立小学校及び中学校を卒業。神奈川県立高等学校を卒業後、聖マリアンナ医科大学に入学し、大学卒業後は同大学病院第二内科入局致しました。その後、同大学大学院に入学し、学位(医学博士)を修得しております。この間、聖マリアンナ医科大学横浜市西部病院(循環器内科)勤務もしておりました。また聖マリアンナ医科大学臓器別講座への変更に伴い、医局が第二内科から循環器内科所属へ変更となっております。その後は医局より、出向というかたちにて、東京や福島の病院に勤務しており、この時にも週1回ですが湘南泉病院に非常勤にてお世話になっておりました。8年前に福島の病院出向終了に伴い、横須賀市にある聖ヨゼフ病院に大学より派遣される事になりました。

新中川病院入職に当たっては、大学時代からの同期で友人であり、また大学卒業後も同じ医局(第二内科)に所属していた現鵬友会理事長の池島秀明先

生より、新中川病院を紹介され、また新中川病院の 福田千文院長先生や、松田事務部長と面談させて頂き、新中川病院を見学し、とても素晴らしい療養型 の病院である事がわかり、今後この病院にて私がどれだけ貢献出来るかわかりませんが、この病院にお 世話になりたいと思い、今回新中川病院に入職させて頂きました。

今までは、療養病棟も診ていましたが、多くは一 般病棟であり、診断治療を行って来ました。療養病 棟では、もちろん診断治療も必要ですが、それ以上 に患者様のQOLを考えなければなりません。一般的 に医者は、病気は診るが、病人は診ないといった事 をいわれる事があります。病気を診断し治療を行う のが医師です。しかしその病気をもっているのは人 であり、その人の価値観や人生観といった事にも目 を向けなければならないのではないかと思います。 こういったものに目を向けることで患者様のQOLを あげていけるのではないかと思います。この様な診 療を目指し行って参りたいと考えております。また 福田病院長より、今後は人工呼吸器を使用している 患者様も積極的に新中川病院にて受け入れていく方 針との事で、今まで行って来ました臨床医としての 経験を生かせるのではないかと思っています。

現在に至るまで様々な病院にて得てきました経験を踏まえ、新中川病院や鵬友会に僅かではありますが貢献出来ればと思っております。まだこの4月に入職したばかりの若輩者ではありますが宜しくお願い致したく存じます。

9

病院機能評価の認定証を取得が新中川病院

新中川病院は、平成28年4月1日付で、公益財団法人日本医療機能評価機構による病院機能評価 (機能種別版評価項目3rdG: Ver.1.1)の認定を受けました。これで鵬友会の3病院全て(湘南泉病院・新中川病院・横浜ほうゆう病院)が認定証を取得しました。

主たる機能:慢性期病院

認定機関: 平成28年4月1日~平成33年3月31日(5年間)

病院機能評価の領域:

第1領域 患者中心の医療の推進 第2領域 良質な医療の実践1 第3領域 良質な医療の実践2

第4領域 理念達成に向けた組織運営

- ◆公益財団法人日本医療機能評価機構 http://jcqhc.or.jp/
- ◆公益財団法人 日本医療機能評価機構の評価結果の情報 提供ページ

http://www.report.jcqhc.or.jp/





認定第JC2103号

病院機能評価とは

医療機関が提供するさまざまな医療サービスが、患者さんの望んでいる内容と質で提供されているか、医療機関での日々の診療活動のなかで発生する問題点をきちんと改善できているか、また改善の努力を怠っていないか・・・

こうした病院の現状を明確にするため、第三者である公益財団法人 日本医療機能評価機構が中立的・客観的な立場で、医療機関の活動を 実地調査や書面審査を通じて総合的に評価を行い、各評価項目が認定 基準に達していると判断された場合「病院機能評価認定証」が発行さ れます。

なお、病院機能評価の認定有効期限は5年間で、5年後には更新の審 査を受審することとなります。

新中川病院では、病院機能評価を認定したことで箔をつけるという考えではなく、職員全員で取り組んでいる改善の一つのステップであり、これを契機にさらなる高みにいきたいと考えています。

今後も、よりいっそう皆様に愛される病院を目指します。